

**Delegados e Invitados:**

*La Reumatología Cubana, avanza, acorde con las exigencias del perfeccionamiento constante del Sistema de Salud en Cuba y al ritmo de los adelantos de la especialidad en el ámbito internacional.*

*Cada Congreso es una nueva posibilidad para intercambiar conocimientos y nuevas experiencias que contribuyen a la preparación de especialistas y para médicos afines. Este VII Congreso no será la excepción.*

*El contenido que hemos concebido para esta ocasión, estará dirigido a dar continuidad a los objetivos trazados en Congresos anteriores; por estas razones, contaremos con temas novedosos y a la vez recapitularemos sobre otros. Se introduce este año una idea vital: El Primer Simposio de Enfermería y Técnicos en Reumatología, factores imprescindibles para nuestra especialidad. Desarrollaremos el III Taller de Reumatología y el siempre esperado Examen de Premio y como ya es tradición se hará un Simposio Internacional en una provincia, que en esta ocasión le corresponde a La Habana, hermana y guardiana de nuestra capital, por su destacado desarrollo social y en particular en los Servicios de Salud.*

*El X encuentro Cuba-México nos brindará nuevas oportunidades de contactos con hermanos de otros países que tanto saber nos han trasmitido.*

*En fin, este Congreso será otra oportunidad para exponer y aquilatar nuestras fortalezas, trazar las pautas para el próximo período y disfrutar el inmenso placer de reunirnos nuevamente con la gran familia de la Reumatología.*

*Sean todos Bienvenidos,*

**Muchas Gracias**

**Dr. Alfredo Hernández Martínez**  
**Presidente del Congreso**  
**Presidente de la Sociedad Cubana de Reumatología**